
      

令和５年度第２回海津警察署協議会議事概要報告書 

 

協議会名 海津警察署協議会 

開催日時 
令和５年９月15日 金曜日   午後４時35分から午後５時30分まで 

（警察本部「交通管制センター、通信指令課」午後２時から午後４時30分まで） 

開催場所 

 

 海津警察署 ３階会議室 

 

 委 員 

 

協議会委員 鷲野善仁（会長）、福田政春（副会長）、中島美穂、伊藤理恵 

加島眞由美 

海津警察署 署長、次長、刑事・生活安全課長、地域・警備課長、交通課長 

会計課長、警務係 

 

議事概要 

 

１ 協議会次第 

（１）開会    

（２）警察署長挨拶    

（３）協議会長挨拶    

（４）議事 

ア 視察に対する意見 

イ 第１回海津警察署協議会における意見要望等に対する取組状況について 

 【次長説明】 

① 児童の登下校時の安全確保について 

     平成28年に、高須小の登校列に車両が突っ込む殺人未遂事件が発生し 

たことを受け、全国で同種事件が発生した際には、遅滞なく児童の下校 

時における『緊急見守り活動』を実施することとしている。 

本年度、他県で同種事案が発生したことを受け、海津市、交通安全協

会等と連携した上で、 

     ・５月15日 高須小学校において児童下校時の緊急見守り活動 

     ・７月７日 今尾小学校において児童下校時の緊急見守り活動 

   を実施し、児童の安全確保、安心感の醸成を図った。 

② サポート詐欺・あおり運転の対応について 

「サポート詐欺」と「あおり運転」に的を絞った広報チラシを作成し 

た上で、委員の要望を踏まえて 

   ７月７日 ヨシヅヤ海津平田店において広報活動 

を実施し、高齢者を中心に広報チラシを配付した。 

また、海津市民に広く周知するため、交通安全協会、防犯協会と連携 

した上で、 

   市報かいづ８月号に、前記広報チラシと同内容のチラシを折込 

することで、海津市全世帯に対して広報した。 



ウ 意見交換 

 【鷲野会長】 

今年度も警察署協議会代表者会議に出席する予定であり、会議の結果は次 

回の協議会の席でフィードバックする。 

【福田副会長】 

 問 金融機関において、多額の現金を引き出そうとする場合、金融機関か

らの通報で警察官が金融機関を訪れ、引出理由等を聞くそうだが、その

場所についてはプライバシーを踏まえた対応をお願いしたい。 

答（刑事・生活安全課長） 

ニセ電話詐欺等の被害を防止するために、水際対策として全件通報を 

実施しているが、聴取する際には個室を利用するなど、プライバシーに 

配慮する。 

【伊藤委員】 

問 警察官による飲酒運転の新聞記事を読んだが、海津警察署では飲酒運 

転に関してどのような対策をしているのか。 

答（次長） 

署員に対しては、全国で同種案件が発生した際には、必ず、朝会等の

場で飲酒運転防止に関する教養を実施している。 

また飲酒の際は、酒席会場に車を持ち込まない、車の鍵を署で預かる

などの対応もしている。 

問 岐阜県の自転車用ヘルメットの着用率が１割程度であると聞いたが、

岐阜県警が進めるカリメロプロジェクトとは何か。 

  海津警察署には「海津マン」というキャラクターがいるが、海津マン

と連動させて周知してはどうか。 

答（交通課長） 

カリメロプロジェクトは、自転車利用者にヘルメット着用の重要性を

浸透させ、ヘルメットの着用率を上げるため、アニメ「カリメロ」のキ

ャラクターを活用し、替え歌や踊りなどで広報する施策である。 

   この替え歌は、ＣＤの貸し出しもしており、若年層を中心として色々

な機会を通じて広報している。 

当署では、海津マン交通安全ショーの場で、替え歌等を披露し、ケー

ブルテレビや新聞でも取り上げられている。 

     海津マン交通安全ショーについても、今年度、既に３回公演し、好評 

をいただいており、今後はカリメロプロジェクトと連動して活動してい 

く。 

【中島委員】 

 問 お千代保稲荷に向けて、多数のバイクが走行することがあるが、その

際の騒音は何とかならないものか。 

   自転車についても走行のマナー違反が散見されるので、自転車も安全 

運転をして欲しい。 

答（交通課長） 

   行楽期に向け、バイクの利用者が増えることが予想され、お千保稲荷 

神社の月晦日の日も天候がよければ、毎回多数のバイクが訪れるため、 



警察本部と情報共有し連携して対応している。 

   自転車の違反についても、特に危険な走行については、赤切符で処理 

するなど、厳しく対応している。 

【加島委員】 

 問 海津マン交通安全ショーについては、非常に良い取り組みではないか 

と意見が出ている。 

園長会の場でＰＲするなどして、今後も積極的に開催してはどうか。 

答（交通課長） 

   海津マン交通安全ショーについては、今年度、３回実施し好評をいた 

だいていると実感している。 

   コロナ感染の拡大もあって、約８年ぶりに復活したが、今後も絶やす 

ことなく毎年開催できればと考えている。 

（５）お礼の言葉 

（６）閉会 

   ※必要に応じ資料を添付すること。 

 

 



 

 

 

 


